

パフォーマンス



▲アクロバティックな演技を見せた縄跳び全日本チャンピオン

ジャズ



▲ジャズで「汽車」を演奏した新ジャズ研究会

▼出店にはお客さんがたくさんの列を作りました

広野町サマーフェスティバル



▲運営ボランティアで参加した東日本国際大学学生の皆さん



▲フェスティバル会場では社会を明るくする運動のメンバーがうちわを配りました

▼盆踊り会場の様子



盆踊り



やぐらを囲んで盆踊り

太鼓



力強い演奏を披露した
楽打の会のメンバー

8月12日(火)、14日(木)、15日(金)

広野の夏はとってもグー!!



花火

▲真上に上がる花火を楽しむ観客のみなさん

2008サマーフェスティバルが二ツ沼総合公園で12日に開かれ、14日には亀ヶ崎地区の盆踊りが亀ヶ崎地区集会所で開催、15日には広野駅前ではふるさと盆踊りが開催され町民の皆さんや帰省客などにぎわいました。

サマーフェスティバルはいわき明星大学新ジャズ研究会によるジャズ演奏やいわき光洋高校演劇部によるコメディータッチの劇、東日本国際大学の学生による運営ボランティアなど新たな取り組みが加わりました。

イベントでは大抽選会や縄跳び全日本チャンピオンの6重とびのパフォーマンス、手話コーラス、笠踊り保存会、広野昇龍太鼓などが演技を披露しました。また、会場内を走る路面電車や東京電力火力発電所の見学などが子どもたちの人気を集めました。

フェスティバルのラストを飾る花火大会では、来場者がスターマインなど夜空を彩る鮮やかな大輪の花を楽しんでいる様子でした。

15日のふるさと盆踊り大会はやぐらで打つ太鼓の音に合わせ家族連れなどが盆踊りを楽しみました。商工会による手づくりの露店が並び、おはやしが会場の雰囲気を含み広野の夏を盛り上げました。